

令和3年10月6日

終業式のお話

油断は禁物

あいさつをします。小さな声でしましょう。

久しぶりに全員が校庭に並びました。前期の始業式で並んで以来です。コロナに感染する人の数が減って、緊急事態宣言がなくなりました。そのため、学校でもいろいろなことができるようになりました。

まずは、今週の金曜日と土曜日に5年生が飯山自然体験教室に行きます。本当は夏休みに行く予定だったのですが、2回延期しました。緊急事態宣言が解除されたので、行けることになりました。5年生の皆さん、しっかり楽しんでください。昨日は、車いすラグビーの池崎選手と今井選手が来てくださいました。これも緊急事態宣言が延長されていたらありませんでした。管楽器の練習も始まります。

前期を振り返ると、ずっと緊急事態宣言でした。夏休みの延長や分散登校などいろいろなことがありました。でも、運動会や飯山や日光、水泳などいろいろなことができませんでした。学校に来ることはできましたが、何だか今一つ盛り上がらなかったような気がします。皆でがんばるものはありませんでした。その中でも、皆さんは感染に気をつけながら元気よく過ごしました。

緊急事態宣言が解除されたので、運動会や学芸会など目標ができました。かやのきスポーツフェスタに向けては、リレーの選手や応援団が決まりました。でも、油断は禁物です。油断するとまた増えてしまいます。そして、緊急事態宣言になると、またいろいろなことができなくなってしまいます。そうならないように皆で気をつけましょう。

明日から秋休みに入ります。短い秋休みですが、交通事故や病気に気を付けてください。コロナウイルスに対しても、今まで通り、マスク、手洗い、ソーシャルディスタンス、換気に気を付けてください。

そして、今日は終業式です。通知表が渡されます。1年生は初めての通知表です。いいかな、どうかな、楽しみにしててください。通知表を渡される時、一人一人に先生から話があると思います。「よくできました」の数を数えるだけでなく、どこがよいところで、どこを直したらよいところなのか、よく聞いて、次に生かしてほしいと思います。

それでは、12日（火）の始業式に元気に会いましょう。5年生は8日ですね。